



SENADO

Nº3

**ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN DE AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACIÓN CELEBRADA EL DÍA 1 DE OCTUBRE DE 2020**

Asisten:

Excmas. Sras. / Excmos. Sres:

PRESIDENTA: D<sup>a</sup>. María Teresa Macías Mateos

VICEPRESIDENTA PRIMERA: D<sup>a</sup>. Ana Isabel Villar Lechón

VICEPRESIDENTE SEGUNDO: D. Miguel Ángel Viso Diéguez

SECRETARIO PRIMERO: D. José Manuel Bolaños Viso

SECRETARIO SEGUNDO: D. Borja Pérez Sicilia

Alonso Jiménez, D. Jesús Manuel

Antona Gómez, D. Asier (sustituido por Martínez Mus, D. Vicente)

Aubà Fleix, D. Miguel José (sustituido por Rufà Gracia, D. Josep)

Bideguren Gabantxo, D<sup>a</sup>. Idurre (sustituida por Picornell Grenzner, D. Bernat)

Blanco Ángel, D. Francisco Antonio

Fernández Viadero, D. José Miguel (sustituido por Marín Gascón, D. José Manuel)

Heredia de Miguel, D<sup>a</sup>. María José

Huelva Betanzos, D. Amaro

Landín Díaz de Corcuera, D<sup>a</sup>. Amaya

Latorre Ruiz, D. José

Lucas Martín, D. Francisco Javier de

Márquez Sánchez, D. Francisco Javier

Martínez Antolín, D. Jorge Domingo

Medina Martínez, D. Juan Carlos

Miranda Martínez, D. Manuel

Montalvo Íñigo, D. Pedro Antonio

Mulet García, D. Carles

Plaza García, D<sup>a</sup>. Inés María (sustituida por Edo Gil, D<sup>a</sup>. Ana Belén)

Rivero Segalàs, D<sup>a</sup>. María Teresa (sustituida por Clavijo Batlle, D. Fernando)

Robles Rodríguez, D. José Antonio

Ruz Villanueva, D. Pablo

Sánchez López, D. Miguel

Tortosa Ruiz, D. José Manuel

Vega Carrera, D. José Manuel de la

Asisten también:

Morales Quesada, D. Ramón

Pradas Ten, D<sup>a</sup>. Salomé



SENADO

Vázquez Rojas, D. Juan María

Letrado:

Ilmo. Sr. D. Ignacio Navarro Mejía

Siendo las diez horas y un minuto del día arriba indicado, se abre la sesión de la Comisión de Agricultura, Pesca y Alimentación, bajo la Presidencia de la Excm. Sra. María Teresa Macías Mateos.

En primer lugar se guarda un minuto de silencio por las víctimas del COVID-19.

A continuación se procede a la aprobación del acta de la sesión anterior, celebrada el día 12 de junio de 2020, lo cual se realiza por asentimiento.

Tras ello se entra en el único punto del orden del día, referido a la tramitación de mociones. La Presidenta informa de que las mismas serán sometidas a votación, por su orden de debate, no antes de las trece horas. Recuerda asimismo los tiempos de intervención.

Moción por la que se insta al Gobierno a la adopción de determinadas medidas para luchar contra la plaga de *Delotococcus aberiae*, conocido como cotonet de Les Valls, que afecta a los cítricos. (661/000426)

Para la defensa de la moción, por el Grupo Parlamentario Izquierda Confederal (Adelante Andalucía, Más per Mallorca, Más Madrid, Compromís, Geroa Bai y Catalunya En Comú Podem), interviene el Sr. Mulet García, que la defiende con la enmienda presentada por su Grupo, incorporada a su moción.

Para la defensa de las enmiendas del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, interviene el Sr. Martínez Mus.

El Sr. Mulet García vuelve a intervenir para manifestar la posición de su Grupo respecto de las enmiendas presentadas, aceptando las enmiendas con números de registro 54163 y 54164.

En turno de Portavoces, hacen uso de la palabra: por el Grupo Parlamentario Izquierda Confederal (Adelante Andalucía, Más per Mallorca, Más Madrid, Compromís, Geroa Bai y Catalunya en Comú Podem), el Sr. Mulet García; por el Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Euskal Herria Bildu, el Sr. Rufà Gracia; por el Grupo Parlamentario Popular en el Senado, el Sr. Martínez Mus; y por el Grupo Parlamentario Socialista, el Sr. Huelva Betanzos.

Moción por la que se insta al Gobierno a la creación de un programa de compra pública innovadora destinada a los sectores de la agricultura, ganadería, silvicultura y pesca, para paliar los efectos de la pandemia por COVID-19. (661/000288)

Para la defensa de la moción, por el Grupo Parlamentario Popular en el Senado, interviene el Sr. Vázquez Rojas.



SENADO

Para la defensa de la enmienda del Grupo Parlamentario Socialista, interviene el Sr. Latorre Ruiz.

El Sr. Vázquez Rojas vuelve a intervenir para manifestar la posición de su Grupo respecto de la enmienda presentada, rechazándola, si bien anuncia la presentación de una propuesta de modificación.

En turno de Portavoces, hacen uso de la palabra: por el Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Euskal Herria Bildu, el Sr. Rufà Gracia; por el Grupo Parlamentario Popular en el Senado, el Sr. Vázquez Rojas; y por el Grupo Parlamentario Socialista, el Sr. Latorre Ruiz.

Moción por la que se insta al Gobierno a la adopción de diversas medidas en relación con los efectos del acuerdo de libre comercio entre la Unión Europea y la República Socialista de Vietnam sobre los productores y los precios del arroz. (661/000150)

Para la defensa de la moción, por el Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Euskal Herria Bildu, interviene el Sr. Rufà Gracia.

Para la defensa de la enmienda del Grupo Parlamentario Ciudadanos, interviene el Sr. Sánchez López.

Para la defensa de las enmiendas del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, interviene el Sr. Martínez Antolín.

Para la defensa de las enmiendas del Grupo Parlamentario Socialista, interviene la Sra. Edo Gil.

Para la defensa de la enmienda del Grupo Parlamentario Mixto, interviene el Sr. Marín Gascón.

El Sr. Rufà Gracia vuelve a intervenir para manifestar la posición de su Grupo respecto de las enmiendas presentadas, aceptando las enmiendas con números de registro 54150, 54152, 54153, 54154 y 54155.

En turno de Portavoces, hacen uso de la palabra: por el Grupo Parlamentario Mixto, el Sr. Marín Gascón; por el Grupo Parlamentario Izquierda Confederal (Adelante Andalucía, Más per Mallorca, Más Madrid, Compromís, Geroa Bai y Catalunya en Comú Podem), el Sr. Mulet García; por el Grupo Parlamentario Ciudadanos, el Sr. Sánchez López; por el Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Euskal Herria Bildu, el Sr. Rufà Gracia; por el Grupo Parlamentario Popular en el Senado, el Sr. Martínez Antolín; y por el Grupo Parlamentario Socialista, la Sra. Edo Gil.

Moción por la que se insta al Gobierno a la adopción de determinadas medidas de apoyo al sector pesquero, con motivo de la crisis económica provocada por el COVID-19. (661/000283)



SENADO

Para la defensa de la moción, por el Grupo Parlamentario Ciudadanos, interviene el Sr. Sánchez López.

Para la defensa de las enmiendas del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, interviene el Sr. Viso Diéguez.

El Sr. Sánchez López vuelve a intervenir para manifestar la posición de su Grupo respecto de las enmiendas presentadas, aceptándolas todas (números de registro 54158 y 54159).

En turno de Portavoces, hacen uso de la palabra: por el Grupo Parlamentario Mixto, el Sr. Marín Gascón; por el Grupo Parlamentario Ciudadanos, el Sr. Sánchez López; por el Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Euskal Herria Bildu, el Sr. Rufà Gracia; por el Grupo Parlamentario Popular en el Senado, el Sr. Viso Diéguez; y por el Grupo Parlamentario Socialista, el Sr. de la Vega Carrera.

Moción por la que se insta al Gobierno a la adopción de determinadas medidas de apoyo al sector de la pesca de arrastre. (661/000446)

Para la defensa de la moción, por el Grupo Parlamentario Popular en el Senado, interviene la Sra. Landín Díaz de Corcuera, que la defiende con las enmiendas presentadas por su Grupo, incorporadas a su moción.

Para la defensa de las enmiendas del Grupo Parlamentario Izquierda Confederal (Adelante Andalucía, Más per Mallorca, Más Madrid, Compromís, Geroa Bai y Catalunya en Comú Podem), interviene el Sr. Mulet García.

La Sra. Landín Díaz de Corcuera vuelve a intervenir para manifestar la posición de su Grupo respecto de las enmiendas presentadas, rechazándolas.

En turno de Portavoces, hacen uso de la palabra: por el Grupo Parlamentario Mixto, el Sr. Marín Gascón; por el Grupo Parlamentario Izquierda Confederal (Adelante Andalucía, Más per Mallorca, Más Madrid, Compromís, Geroa Bai y Catalunya en Comú Podem), el Sr. Mulet García; por el Grupo Parlamentario Ciudadanos, el Sr. Sánchez López; por el Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Euskal Herria Bildu, el Sr. Rufà Gracia; por el Grupo Parlamentario Popular en el Senado, la Sra. Landín Díaz de Corcuera; y por el Grupo Parlamentario Socialista, el Sr. Montalvo Íñigo.

Moción por la que se insta al Gobierno a agilizar la financiación y contratación de las fases pendientes de determinadas obras de regadío de interés general en Canarias, previstas en los Presupuestos Generales del Estado en vigor. (661/000011)

Para la defensa de la moción, por el Grupo Parlamentario Nacionalista en el Senado Junts per Catalunya-Coalición Canaria/Partido Nacionalista Canario, interviene el Sr. Clavijo Batlle.



SENADO

Para la defensa de las enmiendas del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, interviene el Sr. Pérez Sicilia.

El Sr. Clavijo Batlle vuelve a intervenir para manifestar la posición de su Grupo respecto de las enmiendas presentadas, aceptándolas todas (números de registro 54145, 54146, 54147 y 54148).

En turno de Portavoces, hacen uso de la palabra: por el Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Euskal Herria Bildu, el Sr. Rufà Gracia; por el Grupo Parlamentario Popular en el Senado, el Sr. Pérez Sicilia; y por el Grupo Parlamentario Socialista, el Sr. Morales Quesada.

Terminado el debate de las mociones, se suspende la sesión, cuando son las trece horas y once minutos.

A las trece horas y veinticinco minutos se reanuda la sesión, para proceder a la votación de las mociones.

La Moción por la que se insta al Gobierno a la adopción de determinadas medidas para luchar contra la plaga de *Delotococcus aberiae*, conocido como cotonet de Les Valls, que afecta a los cítricos. (661/000426), autor: Grupo Parlamentario Izquierda Confederal (Adelante Andalucía, Más per Mallorca, Más Madrid, Compromís, Geroa Bai y Catalunya En Comú Podem), con las enmiendas aceptadas por el mismo, resulta aprobada por 15 votos a favor, 12 en contra y 2 abstenciones.

La Moción por la que se insta al Gobierno a la creación de un programa de compra pública innovadora destinada a los sectores de la agricultura, ganadería, silvicultura y pesca, para paliar los efectos de la pandemia por COVID-19. (661/000288), autor: Grupo Parlamentario Popular en el Senado, resulta aprobada por unanimidad, en los términos de la propuesta de modificación firmada por los Portavoces de todos los Grupos Parlamentarios.

La Moción por la que se insta al Gobierno a la adopción de diversas medidas en relación con los efectos del acuerdo de libre comercio entre la Unión Europea y la República Socialista de Vietnam sobre los productores y los precios del arroz. (661/000150), autor: Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Euskal Herria Bildu, con las enmiendas aceptadas por el mismo, resulta aprobada por 14 votos a favor, 12 en contra y 2 abstenciones.

La Moción por la que se insta al Gobierno a la adopción de determinadas medidas de apoyo al sector pesquero, con motivo de la crisis económica provocada por el COVID-19. (661/000283), autor: Grupo Parlamentario Ciudadanos, con las enmiendas aceptadas por el mismo, resulta rechazada por 12 votos a favor, 14 en contra y 3 abstenciones.

La Moción por la que se insta al Gobierno a la adopción de determinadas medidas de apoyo al sector de la pesca de arrastre. (661/000446), autor: Grupo



SENADO

Parlamentario Popular en el Senado, resultada aprobada por 13 votos a favor, 12 en contra y 4 abstenciones.

La Moción por la que se insta al Gobierno a agilizar la financiación y contratación de las fases pendientes de determinadas obras de regadío de interés general en Canarias, previstas en los Presupuestos Generales del Estado en vigor. (661/000011), autor: Grupo Parlamentario Nacionalista en el Senado Junts per Catalunya-Coalición Canaria/Partido Nacionalista Canario, con las enmiendas aceptadas por el mismo, resulta aprobada por 28 votos a favor y 1 abstención.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión cuando son las trece horas y cuarenta y un minutos.

LA PRESIDENTA

EL SECRETARIO PRIMERO

María Teresa Macías Mateos

José Manuel Bolaños Viso